

**IMPLEMENTASI PEMBIASAAN MEMBACA AL-  
QUR'AN DALAM KEGIATAN TPQ (TAMAN  
PENDIDIKAN AL-QUR'AN) UNTUK MEMBENTUK  
KETERAMPILAN MEMBACA PESERTA DIDIK DI  
MI MANBA'UL ULUM RAGUKLAMPITAN  
BATEALIT JEPARA TAHUN AJARAN 2020/2021**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah  
Ibtidaiyyah (PGMI)**

**Oleh:**

**Nanik Fitriyani**  
**NIM: 1610310127**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU  
MADRASAH IBTIDAIYYAH (PGMI)  
2020/2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)  
432677

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Nanik Fitriyani  
NIM : 1610310127  
Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah  
(PGMI)  
Fakultas : Tarbiyah  
Judul : “Implementasi Pembiasaan Membaca Al  
Qur’an Dalam Kegiatan TPQ (Taman  
Pendidikan Al-Qur’an) Untuk Membentuk  
Keterampilan Membaca Peserta Didik Di  
MI Manba’ul Ulum Raguklampitan  
Batealit Jepara Tahun Ajaran 2020/2021”.

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 8 Oktober 2020 sampai dengan 20 Januari 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 20 Januari 2021  
Dosen Pembimbing

**Taranindya Zulhi Amalia, M.Pd.**  
**NIP.198309192009122004**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51. Kudus 59322. Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Nanik Fitriyani / 1610310127  
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah / Prodi PGMI  
 Judul : **“Implementasi Pembiasaan Membaca Al-Qur’an dalam Kegiatan TPQ (Taman Pendidikan Al-Qur’an) untuk Membentuk Keterampilan Membaca Peserta Didik Di MI Manba’ul Ulum Raguklampitan Batealit Jepara Tahun Ajaran 2020/2021”**

telah diujikan pada 06 April 2021 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Drs. Ulin Nuha, M.Pd.</u></b> NIP. 196512101999031001 Ketua / Penguji I	16-04/2021	
<b><u>Dewi Ulya Mailasari, SS., MA.</u></b> NIP. 197705192006042001 Penguji II	16-04/2021	
<b><u>Ulya Fawaida, M. Pd</u></b> NIP. 198808112003092017 Sekretaris / Penguji III	16-04/2021	
<b><u>Taranindya Zulhi Amalia, M.Pd</u></b> NIP. 198309192009122004 Dosen Pembimbing	16-04/2021	
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u></b> NIP. 196103101989031003 Dekan		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Nanik Fitriyani (1610310127) menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidaksesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Januari 2021  
Yang menyatakan



**Nanik Fitriyani**  
**NIM: 1610310127**

## MOTTO

حَيْرُكُمْ مَنْ تَعَلَّمَ الْقُرْآنَ وَعَلَّمَهُ

“Sebaik-baiknya kamu adalah orang yang belajar Al-Qur’an dan yang mengajarkannya” (HR. Bukhari).<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup> Hadits Shohih Al-Bukhari No. 4639.

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah kpuanjatkan kepada Allah Swt, atas segala rahmat dan kesempatan dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi saya dengan segala kekurangan. Segala puji syukur kuucapkan kepada-Mu *Ya Rabb*, karena telah menghadirkan orang-orang yang sangat berarti disekeliling saya yang selalu mendo'akan, memberikan semangat serta dukungan kepada saya, sehingga skripsi saya ini dapat terselesaikan dengan baik. Untuk karya sederhana ini maka saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku Bapak Nur A Rofiq dan Ibu Lasmi yang sangat saya sayangi dan yang selalu ada untukku, yang tak lelah mendo'akan, membimbing, mendukung, mencurahkan kasih sayang dan perhatian sepenuh hati serta perjuangan dan pengorbanan yang tiada akhir.
2. Untuk kakak tercinta ku (Ahmad Didik Zainuddin Afif) terima kasih telah berjuang bersamaku untuk membahagiakan Bapak dan Ibu yang sangat kami sayangi serta selalu mensupport saya dalam keadaan apapun dan kapanpun.
3. Untuk sepupuku (Nayla Qotrun Nada Agustina) dan kaka iparku (Ulfatun Ni'mah) terima kasih sudah menjadi bagian keluarga yang saya sayangi.
4. Guru-guruku yang telah memberikan ilmu dan waktunya untuk saya, dan segenap dosen IAIN Kudus yang saya cintai dan saya hormati.
5. Syukron Katsir untuk diriku sendiri yang selalu memotivasi setiap saat, detik dan setiap waktu bahwa semua butuh proses untuk berakhir manis. Ehee
6. Untuk sahabatku Dini Ismatu Amriya yang senantiasa selalu bersama memberikan semangat, keceriaan dan dukungan dari awal sampai akhir penyusunan skripsi ini.
7. Untuk Kak Nanik Andri Armin, Kaji Kareem, SE 2020, kak Eni dan Imarotul Masyrofah yang selalu mensupport dan memberikan pengalaman dalam perjuangan saya.
8. Keluarga PGMI D 2016, kos green house, kos jihan, kos pak surip, dan kos Nitasari yang mengajarkanku pengalaman hidup yang bermanfaat serta mewarnai kebersamaan yang indah dalam setiap perjuangan.

9. Squad Kore-kore (Cak Nin, Kakak Iwed, Gendut, Petrok, Mak Encut) yang telah mengisi memori persahabatanku dan selalu memberikan warna yang indah di setiap hari-harinya.
10. Rekan-rekan PPL & KKN senasib seperjuangan yang senantiasa berjuang bersama menuju masa depan yang lebih baik.
11. Dan teruntuk sahabat-sahabat seperjuangan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, semoga amal perbuatan baik kalian mendapat balasan lebih dari Allah SWT. *Amin Ya Rabbal Aalaminn.*  
Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya. *Amin Ya Rabbal Aalaminn.*



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S /s	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اِ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasyidi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِيْ	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	qara'a	الْفُرُوْعْ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	عَيْرِيْ	gairi>
قَرَاءْ	qara'a	القَضَاءْ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah



## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

*Assalamu'alaikum Wr.Wb,*

Puja dan puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat dan salam tak lupa penulis sanjungkan kepada beliau Nabi Agung Muhammad SAW, dimana kita sebagai umatnya yang mengharapkan syafa'at beliau dari dunia maupun akhirat kelak.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini dari awal hingga akhir, penulis mendapatkan banyak bimbingan dan arahan serta saran dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Ibu Taranindya Zulhi Amalia, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing penulisan skripsi, yang telah merestui pembahasan skripsi ini dan yang sudah sangat bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, arahan serta saran dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Anisa Listiani, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang telah diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Segenap Dosen dan Staff pengajar Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan, pengalaman serta motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
6. Bapak dan ibu guru dan seluruh staff pengajar dilingkungan MI Manba'ul Ulum Raguklampitan Batealit

Jejara yang membekali berbagai ilmu pengetahuan dan telah bersedia membantu sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

7. Kedua orang tuaku yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini.
8. Teman-teman seperjuangan yang telah menjadi bagian dari cerita hidupku dalam menempuh pendidikan di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
9. Semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan baik secara fisik maupun psikis, sejak mulai dari pelaksanaan hingga selesai dalam penyusunan laporan ini.

Atas segala bentuk bantuan yang telah di berikan, penyusun mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya dan semoga amal baik mereka semua mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa didalam penulisan laporan ini jauh dari kata sempurna. Akan tetapi penulis tetap berusaha untuk mendekati sempurna dan mempertanggung jawabkannya.

*Wassalamu'alaikum Wr.Wb,*

Kudus, 20 Januari 2021

Penyusun



Nanik Fitriyani

NIM: 1610310127